

水内川がよりの花

平成27年10月15日号

広島市立湯来東小学校

澄み切った青空の下、コスモスの花が咲き乱れ、校庭の木々も紅葉し始め、色彩豊かな季節が間近に迫ってきています。下旬に開催の文化祭の児童発表では、音楽科の学習で培われた力を総合的に発表していきたいと考えています。さて、前期が10月8日で終わり、10月13日からは後期が始まりました。前期でつけた力を伸ばしながら、後期でも着実に学習を積み重ねていき、より確かな学力をつけていきたいと思ひます。

やったあ! くやしい なわとび大会

10月6日(火)5・6校時に、平成27年度「前期なわとび大会」を行いました。児童全員が、2種目を選択して出場する『1分間跳び』の種目は、「1回まわし跳び」「交差跳び」「サイドクロス」「かけ足跳び」「あや跳び」です。難しい『連続跳び』は自由参加で、「はやぶさ跳び」「交差2重跳び」です。この「連続跳び」は、2分間で3回までチャレンジできます。そして全員が挑戦する必須の『二重跳び』の3部門です。

また、競技の間に恒例の「チャレンジコーナー」があります。これは、一人やグループで工夫してなわとびをするものです。低・中・高学年から希望者があり、技の名前は自分たちでつけて、みんなの前で披露しました。「くるくる跳び」「3人跳び」…など、ほっと一息の楽しい時間です。

大会前には、なわとび練習台を使って、1分間跳びや連続跳びの練習に励む子どもの姿が多く見られました。

子どもたちは、日頃の練習の成果を出し合いました。この大会で最高記録が出て喜ぶ子や自分の目標に届いた子もいれば、残念ながら届かなかった子もいました。いずれにしてもどの子も一生懸命にチャレンジする姿が印象的でした。また、友だちへ「ガンバレ〜!!」と声援する子も多くいて、心が温かくなりました。自分の目標に向かって、自分との勝負ができていたことが素晴らしく、汗をかいて、本気で頑張る子どもたちの姿はとてすてきでした。全員100点満点です。



2月に行われる「後期なわとび大会」では、みんな自分の記録をどれだけ伸ばせるか楽しみです。しっかりと自分の目標を持ち、それに向けてのこれからのがんばりに期待しています。



児童集会

9月24日（木）の5校時に、運営委員会が主催の児童集会を行いました。内容は、ゲームが3つあります。

1つ目は「全校玉入れ」です。これは、運動会の赤・白に分かれて2回戦の試合です。1回戦は、1年生～3年生。2回戦は4年生～6年生で対戦しました。1回戦は、なんと20対20で引き分けでした。玉を数え終わると「オ～～！」という歓声が上がりました。2回戦は、わずかの差で赤が勝ちました。

2つ目は「テレフォンゲーム」を3つの縦割り班対抗で行いました。3ケタから5ケタまでの数字を伝えていく伝言ゲームです。1年生から6年生までいるので、どこかで数字が変わったりして、けっこう難しく楽しかったです。

3つ目は、「ボール当て鬼ごっこ」です。鬼ごっこは、子どもに人気のゲームです。最初は、ボールから急いで逃げ回っていましたが、後からは自分から当てられて鬼になろうとする子も…。

計画した「児童集会」の1時間が、あっという間に過ぎた感じでした。運営委員さんは、準備から当日の司会進行までとても頑張り、楽しい児童集会になりました。

文化祭

10月25日（日）の文化祭が、近づいてきました。「学級発表」「全校音楽」そして伝統の「田楽ばやし」とやらなければならないことはたくさんあります。児童は今、一生懸命練習に取り組んでいます。

PTA会員の皆様も、10月5日に文化祭準備の合同部会を開き、各部で着々と準備を進めていただきありがとうございます。

今年も老人会のご協力をいただき、午後には恒例の「もちつき大会」が行えます。児童発表の後には、湯来南高等学校和太鼓部に演奏をしていただきます。今年も心に残る文化祭を創り上げていきましょう。よろしく願いいたします。

個人懇談会

10月8日（木）に個人懇談会が行われました。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。「前期あゆみ」を通して、お子さんの頑張っている点や今後もっと力を伸ばしていきたい点を保護者とお子さんと担任が共有し、しっかり後期の目標がもてるようにしていきたいと思います。後期も保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

作品展示

9月27日（日）に「湯来ふれあいまつり」が、湯来西公民館で行われました。その時に、湯来東小から児童の作品を展示していただきました。10月中はまだ湯来西公民館ロビーで展示をされています。まだ見られていない方は、ぜひご覧下さい。